

y que no deben emplearse sino cuando se trata de un dolor agudo, cuya intensidad sea mayor que el ardor que producen.

ACEITE DE BACALAO EN FRICCIONES.—El profesor Hebra señala un caso de lepra mejorado con este remedio. El resultado es demasiado importante y bien merece ser conocido y ensayado.

CRONICA MEDICA.

PARA EUROPA.—En el último paquete francés partieron á Europa tres miembros de la Academia de Medicina: su Presidente el Sr. Andrade, el Sr. Gabino Barreda, Ministro de México en Alemania, y el Sr. Adrian Segura, Secretario de la Legacion.

Muestras y muy grandes de positivo interés por todo lo que tienda al progreso de la Academia, han dado estos sus distinguidos miembros; léjos de la patria no dudamos que seguirán trabajando para hacernos conocer los adelantos de nuestra ciencia, y para ensanchar nuestras relaciones con las Sociedades médicas europeas.

El Sr. Andrade ha sido dignamente sustituido por el Sr. Licéaga, Vicepresidente de la Academia, quien robando el tiempo á sus numerosas ocupaciones, cumple las atribuciones de la presidencia con el celo y actividad que marcan todos sus actos.

CONGRESO MÉDICO —El Gobierno excitó al Sr. Licéaga, por conducto del Ministerio de Fomento, para que convocase la reunion de médicos, que há dos años, y en la casa del inolvidable Sr. Martinez de la Torre, discutió las medidas á propósito para combatir la epidemia de tifo que en México reinaba entónces.

Los médicos han acudido á un llamamiento tan interesante. Tres sesiones médicas han tenido ya verificativo. Se trata de investigar qué influencia tendrá la escasez de agua que hay en la Capital, en la constitucion médica reinante ó en la que más tarde debe presentarse.

En ciertos dias y á ciertas horas de la mañana, los habitantes de la Capital han observado en la atmósfera una fetidez que recuerda la del hidrógeno sulfurado. La ciudad alarmada, el congreso va á resolver si la alarma es justa, declarando á qué es debida esta fetidez, y si puede dar lugar al desarrollo de una epidemia.

Como se ve, las cuestiones aunque oscuras son interesantes. Han sido ya nombradas las comisiones que deben estudiarlas y presentar dictámen. Una de ellas, la encargada de estudiar la cuestion primera, ha dictaminado ya, dando materia de discusion para las reuniones que hasta hoy se han efectuado.

Las sesiones son los lunes á las seis de la tarde, en el salon de la Sociedad de Geografía y Estadística.—NICIAS.
